

Extrait du OIEau - IOWater - OIAgua

<http://www.oieau.org>

Bolivie : gestion intégrée du Rio Rocha

- Office International de l'Eau - Coopérer - Les opérations internationales - Gestion intégrée des ressources en eau par bassin -

Date de mise en ligne : vendredi 30 mars 2007

OIEau - IOWater - OIAgua

1998 a permis de tisser d'étroites relations avec plusieurs partenaires boliviens, et notamment le PROMIC (Programa de Manejo Integral de Cuenca) et la Ville de Cochabamba.

Ces contacts devraient permettre de lancer rapidement un projet de coopération sur le Rio Rocha, qui comporte 3 volets :

- **juridique et institutionnel**, visant la définition des modalités administratives pour une réelle organisation au niveau du bassin ;
- **économique et financier**, devant permettre de doter les instances de décision des moyens d'incitation nécessaires pour la mise en œuvre de leur politique. La mise en place d'outils tels que le principe pollueur-payeur sera favorisée ;
- **technique** : développement d'un système global de monitoring cohérent, fiable, véritable outil d'aide à la décision et élaboration d'un programme d'investissements prioritaires du bassin, pour faire face aux impératifs les plus urgents, tant en terme d'accès à la ressource, que de lutte contre la pollution et plus globalement de protection de l'environnement.

Les financements sont actuellement recherchés pour lancer ce projet.

Parallèlement, l'OIEau a apporté un appui juridique à l'élaboration de la future Loi bolivienne sur l'eau, grâce à l'expertise de Jacques SIRONNEAU, Chef du Bureau des Affaires Juridiques à la Direction de l'Eau du Ministère français de l'Environnement.